

Se las cortan y no regresa

A PESAR de que se tenía previsto restablecer el abasto desde las 12:00 horas del domingo, el **servicio** en el **suministro** de **agua potable** todavía está sin restablecerse completamente, confirmó personal de Servicios Urbanos de la Delegación Iztapalapa.

“El **servicio** empezó a recuperarse, pero va lento, tenemos previsto que va a mejorar, indicó el enlace esa dirección delegacional.

Colonias como Buenavista, Lomas de Santa Cruz, Degollado, Mixcoatl son algunas de las que presentan mayores afectaciones, según se señaló.

El 18 de agosto inicio la suspensión de **suministro** de **agua potable** en más 50 colonias de Iztapalapa, Tláhuac y, en menor medida, Coyoacán, debido a la realización de obras inducidas para la construcción de la Línea 12 del Metro, con afectación para cerca de 750 mil personas.

EDUARDO SIERRA

